

Regards au quotidien...

Au fil des derniers jours...

- **G20 (5^{ème}) à Séoul** : commentaires lapidaires sur ce sommet qui contrastent avec le tapage médiatique des précédents ! Curieux ! C'est vrai que les intentions proclamées précédemment n'ont apporté ni « résultats solides » ni « actions coordonnées » !
 - **Premier ministre** : cinq mois après l'annonce d'un remaniement, comme dans l'urgence, le premier ministre sortant... a été reconduit. Beaucoup de bruit inutile et, conséquence, péripétie ou supercherie ?
 - **Nouveau gouvernement** : connu un dimanche soir à 20 H 15 ! Du chapeau : une équipe politique, resserrée ou plutôt refermée, pour essayer de reconquérir, rassembler les électeurs... égarés.
 - **Intervention télévisée du chef de l'Etat** : information, communication ? Un « nouveau » Président parce que « changé » serait arrivé... mais qui a bien pu avoir l'impression que changerait la politique ?
 - **Réformes annoncées** : réforme fiscale, réforme de la dépendance... Seraient supprimés, « bouclier fiscal » et Impôt sur les Grandes Fortunes. Ne serait-ce pas la poursuite d'une même et injuste politique ? Quand au « rapport sur la prise en charge des personnes dépendantes », il ne laisse, non plus, espérer que des restrictions des aides pour l'avenir. Démantèlement de la protection sociale ! Place aux assurances privées !
 - **Crise irlandaise** : la crise monétaire est toujours là, ici. Non ? Le passif des banques irlandaises : cinquante milliards d'euros ! Déficit public, 32% du PIB, taux jamais atteint par un pays occidental ! La zone euro pourra-t-elle résister, survivre, ainsi, très longtemps ?
 - **Attentat de Karachi (Pakistan)** : il a coûté la vie à quinze personnes dont onze Français de la Direction des Constructions Navales (DCN). Il aurait donné lieu à des « soupçons » de rétro-commissions (personnalités). Si la vérité (qu'attendent les familles) finit par éclater, les coups seront rudes !
 - **Parti de gauche** : sans grande résonance médiatique, il a tenu congrès. Avec à sa tête Jean-Luc Mélenchon, il propose, après d'autres pays d'Amérique du Sud, une vraie politique de gauche, une « révolution citoyenne ».